











A VEINTIDOS DÍAS DEL MES  
DE JULIO DEL AÑO DE GRACIA DE  
1992 Y DEL QUINTO CENTENARIO  
DEL DESCUBRIMIENTO DE AMÉRICA  
Y CON MOTIVO DE LA VISITA A  
ESTA TIERRA DEL SEÑOR  
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA DE  
CHILE, DESCUBRIERON ESTA PLACA  
QUE CONMEMORA LOS LAZOS  
HISTÓRICOS Y DE AMISTAD ENTRE  
CHILE-FUNDADO COMO NUEVA  
EXTREMADURA POR D. PEDRO DE  
VALDIVIA- Y LA COMUNIDAD  
EXTREMEÑA, SU EXCELENCIA EL  
SR. PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA  
DE CHILE, D. PATRICIO AYLWÍN  
AZÓCAR, Y EL EXCM<sup>o</sup>. SR.  
PRESIDENTE DE LA JUNTA DE  
EXTREMADURA, D. JUAN CARLOS  
RODRÍGUEZ IBARRA, EN PRESENCIA  
DEL PUEBLO EXTREMEÑO.